

# MANUAL DE USUARIO RIZADOR DE CABELLO *B3000*



BUCLE001

#### PRECAUCIONES:

Desenchufe siempre el dispositivo después de su uso.

Nunca lo use mientras esté en la bañera/ducha.

Coloque siempre el dispositivo de manera que no quede en ningún lugar donde haya agua u otro líquido.

Si el dispositivo cae al agua u otro líquido, NO LO TOQUE, desenchúfelo inmediatamente. Preste atención y supervise cuando el dispositivo esté siendo utilizado por niños o personas discapacitadas.

Desenchufe el dispositivo antes de limpiarlo. No lo deje encendido sin controlarlo. Asegúrese de que los cables no entren en contacto con superficies excesivamente calientes.

No utilice el dispositivo si el cable o el enchufe están dañados, si observa algún daño; envíelo a su centro de servicio técnico oficial más cercano.

Utilice el dispositivo únicamente para el uso descripto en este folleto. Puede resultar peligroso utilizar accesorios que no sean los recomendados por el fabricante.

No coloque el dispositivo en el exterior o cerca de tanques de oxígeno o productos inflamables. No coloque ni deje caer objetos extraños en ninguna de las aberturas del dispositivo, ya que esto podría provocar cortocircuitos eléctricos.

No coloque las partes calientes del dispositivo sobre superficies sensibles al calor.

El dispositivo en funcionamiento estará muy caliente, para evitar posibles quemaduras, no coloque las partes calientes cerca de la piel.

Nunca guarde el dispositivo mientras aún esté caliente o enchufado.

Si el cable de alimentación está dañado, debe ser reemplazado por el fabricante o su agente de servicio técnico para evitar peligros.

#### **RECOMENDACIONES DE USO**

Estas bucleras trabajan a muy alta temperatura, especialmente cuando llegan a su máximo. Recomendamos identificar siempre su tipo de cabello antes de utilizarla y siempre probar antes en un mechón para verificar que el ajuste sea apropiado para el mismo.

Cuando esté utilizando la buclera , la cubierta frontal estará a alta temperatura, la misma y la raíz del cabello deben mantener una distancia de entre 3-5 cm , para no quemarse.

Mantenga todas las rejillas de ventilación y aberturas libres de suciedad y polvo. Si es necesario limpiarlo, asegúrese de desenchufar el dispositivo y utilizar un paño suave .

# PRECAUCIONES DE SEGURIDAD ADVERTENCIA:

Este dispositivo no debería ser utilizado por niños, pueden utilizarlo las personas con capacidades físicas, sensoriales o mentales reducidas o con falta de experiencia y conocimiento si reciben supervisión o instrucciones sobre el uso del aparato de forma segura y comprenden los peligros del mismo . Los niños no deben jugar con el dispositivo. Los niños no deben realizar la limpieza ni el mantenimiento del dispositivo.

Las placas se calientan muy rápido y no deben tocar la piel ni el cuero cabelludo.

Recomendamos mantener la buclera como mínimo a unos 3 cm del cuero cabelludo en todo momento.

#### ATENCIÓN:



No utilice el aparato cerca de bañeras, duchas, lavatorios u otros recipientes que contengan agua.

No utilice este dispositivo en una bañera.

No sumerja el aparato en agua ni en ningún otro líquido.

Utilice este dispositivo únicamente de acuerdo con las instrucciones de este manual.

Nunca deje caer ni inserte ningún objeto en ninguna abertura.

No deje la unidad desatendida mientras esté encendida o enchufada.

Evite todo contacto con las superficies calientes del aparato, en particular, con los oídos, los ojos, la cara y el cuello.

Deje que el dispositivo se enfríe completamente antes de guardarlo.

Después del uso, no enrolle el cable alrededor del aparato, ya que podría dañarlo. En cambio, enrolle el cable sin apretar y déjelo colgar al costado del aparato.

Cuando el dispositivo se utilice en un cuarto de baño, desenchúfelo después de su uso, ya que la proximidad al agua representa un peligro inminente incluso cuando el aparato esté apagado. Para protección adicional, se recomienda la instalación de un dispositivo de corriente residual (RCD)/ disyuntor, con una corriente de funcionamiento residual nominal que no exceda los 30 mA en el circuito eléctrico que alimenta el baño. Pida asesoramiento a su electricista.

#### CARACTERISTICAS:

**ESPECIFICACIÓN:** 220V ~ 50-60Hz HC-916 70W

Cuando la luz indicadora de funcionamiento se enciende, en muy poco tiempo, la buclera estará lista para funcionar.

Enchufe la unidad a un toma corriente.

## Protección del medio ambiente

Deseche equipos eléctricos y electrónicos al final de su vida útil

Es de interés general y para participar activamente en la protección del medio ambiente:

No deseche estos artículos con la basura doméstica.

Utilice los sistemas de reciclaje disponibles en su país.

De esta forma, algunos materiales pueden reciclarse o recuperarse.



## **RECOMENDACION:**

Este producto posee una tecnología que le permite alcanzar la temperatura más alta en menos de 5 minutos. Por lo tanto, no es necesario dejar la unidad encendida continuamente. En consecuencia, para garantizar una larga vida útil y limitar su consumo de energía, recomendamos apagar la unidad cuando no esté en uso.